
Cámara @ámara 6 I Enero/Febrero 2007 CiudlHI Renl L.-________________________________ ---' 

El Aeropuerto y el SEPECAM se han reunido 
para elaborar un proyecto colaboración 
mediante el cual se pondrá en marcha un 
programa de Formación para el Empleo 

José Antonio Crespo, presidente de MERCASA, también 
nos visitó, interesándose fundamentalmente por la zona indus
trial , principalmente por la reservada para el sector agroalimen
tario. El director de Desarrollo Industrial, Escolástico González, 
le dio información detallada. La plataforma logística del Aero
puerto, recibirá en su zona agroalimentaria, productos perece
deros, venidos principalmente desde Sudamérica y se conver
tirá en un importante centro de distribución regional y nacional. 
MERCASA y la Sociedad Promotora de Aeropuerto volverán a 
reunirse en breve para tratar distintas posibilidades de negocio 
y firmar acuerdos de colaboración. 

La autoridad Portuaria de Huelva también acudió, represen
tada por su presidente, José Antonio Marín y su director comer
cial , Juan José Blanco. Escolástico González y Santiago García, 
les explicaron las bondades del proyecto logístico. Los respon
sables portuarios de Huelva mostraron su profundo interés por 
las especiales características que tendrá la zona logística y el 
Puerto Seco. "La ínter modalidad de la que disfruta, jugando con 
la combinación de todos los modos de transporte, y una facili
dad de accesos envidiable, así como su centralidad, son grandes 
ventajas comparativas que hacen de ésta la mayor y más com
pleta plataforma Logística e Intermodal de Europa", dijeron. 

En otro orden de cosas, el Aeropuerto y el SEPECAM se 
han reunido para elaborar u~ proyecto colaboración median
te el cual se pondrá en marcha un programa de Formación 

para el Empleo. Los objetivos estarán enfocados a la genera
ción de empleo, primando por encima de todo las contrata
ciones de gente de la provincia. Para ello se desarrollará un 
Plan de Formación que tendrá como finalidad la formación de 
trabajadores que puedan cubrir las necesidades de personal 
cualificado. En este programa también podrán participar las 
empresas que ya estén establecidas en el Aeropuerto . Como 
norma general , el director general de Formación, Eduardo del 
Valle, destaco la importancia de los idiomas para el desem
peño de los distintos puestos de trabajo, dado el carácter in
ternacional de Aeropuerto. 

El Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercio también rea
lizo una vista a alas instalaciones y todos sus miembros pusie
ron de manifiesto la importancia de la obra y aseguraron que 
Ciudad Real tendrá un antes y un después a partir de que el ae
ropuerto empiece a funcionar. 

El Puerto de Málaga se ha reunido con los directivos de la 
Sociedad del Aeropuerto y han quedado en establecer protoco-

José Antonio Crespo, presidente de MERCASA. a la izquierda .. recibe explicacio
nes del director de Desarrollo Industrial, Escolástico González, a la derecha. 

A la izquierda, la autoridad Portuaria de Huelva, representada por su presidente, José Antonio Marín y su director comercial, Juan José Blanco, junto con José Cano, 
Escolástico González y Santiago García, quienes les explicaron las bondades del proyecto. A la derecha un detalle actual de las obras del aeropuerto. 
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